

Все графы заполнять полностью

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-006

ОРДЕН "ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"
Серийный номер 3823606

ЭНДРЮ ТРИПП

За принятие всех ответственностей в должности офицера связи и установление стандартов и норм для значка "Отличный Сигналист".

В июле 1943 года вы продемонстрировали высокую преданность своим обязанностям в должности офицера связи. Ваша ответственность и профессионализм позволили эффективно руководить связью в боевых условиях. Вы с лидерским мастерством искренне принимали все возложенные на вас обязанности и выполняли их с высокой точностью и дисциплиной.

Вы создали и внедрили стандарты и нормы, устанавливающие высокие стандарты для значка "Отличный Сигналист". Ваше решительное стремление к совершенству и добросовестное выполнение своих обязанностей в области связи способствовали поддержанию непрерывной и надежной связи с командным пунктом.

Ваше преданное служение и вклад в развитие связи на поле боя заслуживают наивысшего признания и похвалы. Вы стали примером превосходства и профессионализма в своей области.

Мы выражаем вам нашу искреннюю благодарность за ваше ценное служение и выдающиеся достижения в борьбе за освобождение Родины. Желаем вам дальнейших успехов и продолжения службы на благо нашего отделения.



Командир батальона:
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-006

ORDER "FOR COMBAT MERITS"

Serial Number 3823606

ANDREW TRIPP

For accepting all responsibilities as a signals officer and instituting standards and regulations for the "Excellent Signalist" badge.

In July 1943, you demonstrated a high level of dedication to your duties as a signals officer. Your sense of responsibility and professionalism allowed you to effectively manage communication in combat conditions. With leadership skills, you wholeheartedly accepted all assigned responsibilities and executed them with precision and discipline.

You established and implemented standards and regulations, setting high benchmarks for the "Excellent Signalist" badge. Your unwavering commitment to excellence and conscientious performance of your communication duties contributed to maintaining continuous and reliable communication with the command post.

Your devoted service and contribution to the development of communication on the battlefield deserve the highest recognition and praise. You have become an exemplar of excellence and professionalism in your field.

We express our sincere gratitude for your valuable service and outstanding achievements in the fight for the liberation of our Motherland. We wish you continued success and continued service for the benefit of our unit.

Battalion Commander:
Major Mikhail Zotak

